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2023-2024 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第１６回 通算１７３７回 

２０２３年１２月５日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 11/14 修正出席率 

７２名 ３９名 ６０％ ８９．７％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ           太田稔会長 

皆さん、こんに

ちは。 

 先週の挨拶で

言い忘れたこと

を話します。親

睦旅行で熊本に

行った時の話で

す。セントレア

から飛行機で福岡に向かいました。その飛行機の中

で、自分で持って行った新聞を読んでいました。豊

川警察署の交通安全教室の記事がありました。稲村

亜美さんが1日署長で来た時の記事です。それを読

んだ後で、隣に座っていた小田会長エレクトから、

「ここに写っている横断歩道はクラブから寄贈した

ものではないか」と言われ、良く見たらクラブから

贈ったものではないかと思いました。そしたら石黒

副幹事から「クラブから贈った横断歩道が新聞に載

っている」とメールが来ました。次年度の会長幹事

の二人は、記事だけでなく写真も良く見ているんだ

と感心しました。 

 今月は疾病予防と治療月間です。ポリオをはじめ

マラリアなど色々な疾病を予防する月間です。世界

中で基礎治療を受けられない人たちが約4億人いる

そうです。ロータリーとしては、疾病予防に協力し

て活動をしています。 

 最近、パワハラ・セクハラのよく聞きます。県内

の町長さんがパワハラしたとか、日大の林理事長が

パワハラして訴えられたとか聞きます。私たちの世

代は、パワハラが当たり前だった時代に育ってきま

した。特に運動選手は、普段からパワハラを受けて

育ってきました。昔のようには行きませんで、皆さ

んもちょっとしたことがパワハラになりますので、

気を付けて頂きたいと思います。地区の方でも危機

管理委員会がありまして、パワハラ・セクハラに関

するセミナーも開催されています。私も1度セミナ

ーに出た記憶があります。 

 今日は、年次総会です。来年度の理事役員が決ま

ります。宜しくお願いします。 

 

★幹事報告             池田弘幹事 

次週クリスマス例会について 

創立記念日の会場について 

 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 近藤利行委員長 

ロータリーの友12月号の紹介 

青谷友章会員 

豊川高校駅伝出場の応援のお願い 

職業奉仕委員会 竹本裕一委員長 

1月17日職場見学例会開催のお知らせ 
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★新会員の入会式 

東海東京証券 豊橋支店副支店長兼豊川営業所長 

永井一郎氏 

 

新会員の紹介          小野喜明会員 

永井一郎さんを紹介さ

せて頂きます。お生ま

れは豊橋の下地です。

丸万証券の時代に豊川

店に 7 年間勤めていた

こともあるそうで、地

元に詳しい方です。現

在は刈谷に奥様と娘さんが暮らしてて、ご本人は下

地の実家に単身赴任されているそうです。趣味はゴ

ルフだそうですから、皆さん誘ってあげて下さい。 

 

バッジの贈呈 

太田会長からロータリーバッジが送られました。 

 

歓迎のことば   林博宣ロータリー情報委員長 

永井一郎さん、よ

うこそ豊川宝飯 RC

へ歓迎いたします。

前任者の星野さん

は、なかなかお会

いすることがなく

代わられました。

一時体調を崩され

ていたと聞きました。ロータリーは、親睦と奉仕の

団体と言われています。奉仕は一人でもできますが、

親睦は一人ではできません。来年から新 NISA が始

まりお忙しいとは思いますが、多くの例会や事業に

出席して頂き、早く皆さんと仲良くなって頂きたい

と思います。みんな仲良くで頑張りましょう。 

新会員あいさつ         永井一郎会員 

入会させて頂きま

した永井です。昭和

42 年生まれの56 歳

です。豊橋の下地で

生まれ育ち高校ま

でおりました。 

 以前の支店が名

古屋の藤が丘でした。それより前の 11 年間は、東

京・大阪・札幌・金沢と単身赴任でした。子どもた

ちも大学を卒業して社会人になっています。私の父

親は音羽の出身で、母親は蔵子の出身です。営業の

時には、出身地などプライベートなど話せなかった

のですが、役職になって話せるようになり、なんと

か社会貢献できればと思っています。どうぞよろし

くお願い致します。 

 

★年次総会 

第１号議案 203-24年度の理事及び役員決定の件 

第２号議案  2023-24年度の中間財務報告及び 

2022-23年度の財務報告の件 

2024-25年度理事役員 

会長       役 員   小 田 伊 佐 浩 

副会長      役 員   林  博 宣 

会長エレクト   役 員   笠 原 盛 泰 

直前会長     役 員   太 田  稔 

幹事       役 員   石 黒 貴 也 

副幹事      役 員   土 井 昌 司 

会計       役 員   来 山 健 一 

会場監督     役 員   加 藤 雅 美 

クラブ奉仕担当  理 事   河 本 圭 史 

職業奉仕担当   理 事   坂 口 幹 夫 

社会奉仕担当   理 事   寺 部 良 洋 

青少年奉仕担当  理 事   近 藤 利 行 

親睦活動担当   理 事   田 中 健 司 

★次年度会長挨拶  小田伊佐浩次年度会長 

 2024-25 年度理事役

員のご承認を頂きま

してありがとうござ

いました。太田年度の

7 ヶ月の間、色々と勉

強させて頂き、私の次

の年度は 40 周年の年

度になりますので、40周年がみんな仲良く盛大に行
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われるように来年1年かけて頑張る所存でございま

す。どうかご協力ご指導の程よろしくお願い致しま

す。ありがとうございました。 

 

★ニコニコボックス 

滝下 勲会員 誕生日を祝って頂き 

山城康司会員  〃 

細井 勉会員 誕生日と創業を祝って頂き 

足立憲昭会員  〃 

加藤雅美会員 事業所創業を祝って頂き 

近藤利行会員  〃 

夏目雅康会員  〃 

早川喬俊会員 誕生日と結婚を祝って頂き 

太田 稔会員 入会記念日を祝って頂き 

大沢茂樹会員 1月17日の職場例会のお願い 

青谷友章会員 豊川高校駅伝の応援のお願い 

 

★第１回次年度理事役員会開催 

年次総会の日の夜に第１回次年度理事役員会が開催

され、小田年度の準備がスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★豊川高校の男女駅伝部に応援金を贈呈 

12月6日に全国高校駅伝大会に出場される豊川高校

男女駅伝部に応援金10万円を贈呈しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


